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OGGETTO: SEDUTA  DEL 12.12.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno DODICI del mese di DICEMBRE alle ore 15.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 
SEDUTA STRAORDINARIA/URGENTE 

     
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Scadenza Convenzioni: determinazioni 
5. Polizze Assicurative: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:, Onesti, Fontana, Giannecchini, Vannucci, Alberigi,  Della Nina, Dati  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro, Pelliccioni 
    
 Assenti giustificati: Pellegrini 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 15.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

      Comunicazioni del Presidente 
 

     
Il Presidente comunica che sono stati eseguiti dei lavori al CRS di Camporgiano per un importo di 744,00 euro. 
Si chiede di aggiungere un punto all’ordine del giorno relativo all’approvazione delle spese al CRS e al rimborso 
dei servizi alle GGVV. Il CDG si esprime come di seguito: 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
Pelliccioni esce dal collegamento (16,18) 
 

                                                                                                                                                                                                                                
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
Il Presidente chiede se ci sono precisazioni da fare sul verbale del 03.10.2024. Non essendoci osservazioni da 
parte di nessuno si chiede l’approvazione 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 
1. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente dice che a seguito di richieste pervenute da alcune squadre di caccia al cinghiale in braccata in 
merito alla richiesta di variazione delle giornate di caccia è doveroso adottare una modifica al disciplinare caccia 
al cinghiale all’art.11 dello stesso in cui sarà aggiunto il comma 2 come da allegato (A) 
 

Alberigi chiede di quante giornate si tratta. 

 
Della Nina dice che le richieste arrivate parlano del giorno 26 dicembre (per altro giorno festivo e possibilità di 
utilizzarlo da calendario venatorio) e del 2 gennaio che andrà comunque autorizzato da ATC come recita la 
norma. 
 
Del Chiaro si dice d’accordo sulla formulazione del comma da aggiungere 
 
Dati chiede per non complicare le cose uno snellimento delle procedure relative alle richieste di variazione della 

giornata di caccia. 

 
Il Presidente chiede di rinviare la decisione perché non capisce che quanto concordato in commissione debba 
essere messo in dubbio al momento dell’approvazione. 
 
Della Nina propone di assumersi la responsabilità della risposta autorizzativa alle squadre quando gli uffici sono 
chiusi. Non vede però la difficoltà di richiedere cambiamenti a tempo debito. 
 
Il Presidente visto la situazione anche del calendario e le festività imminenti chiede di approvare il comma due 

da aggiungere all’art.11 del disciplinare. 

 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Scadenza Convenzioni: determinazioni 
 

 
Il Presidente dice della scadenza delle convenzioni con i Tecnici Faunistici della caccia di selezione al cervo 
ACATER e agli altri ungulati 
 
 

Vari interventi si susseguono analizzando costi, benefici e lavoro svolto, avanzando critiche di scarso impegno e 
note positive su altri aspetti. Si chiede agli uffici di procedere con la richiesta di manifestazione di interesse ai 
vari Tecnici iscritti all’albo, per procedere poi alla scelta definitiva. 
 
 
 
 

Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Polizze Assicurative: determinazioni 
 
 
Si richiede di approvare il rinnovo alla compagnia attuale. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG – punto integrato 
 
        Spese Manutenzione C.R.S. 
 

Lavori fatti per sostituzione infissi e porte danneggiate per un totale di 744,20 euro si chiede l’approvazione: 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
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Spese liquidazione servizi GGVV 2023 
 

Conteggi verificati dall’ufficio per un importo di 1876,00 euro carente del conteggio relativo alla AAVV 

Italcaccia (per ulteriori verifiche sui servizi). Si chiede l’approvazione: 

 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 
 

Varie ed eventuali 
 
 

Il Presidente dice della richiesta pervenuta dal coordinamento delle ATC di aderire al ‘’Progetto Lupo’’ con una 
partecipazione economica stabilita per le ATC più solide in 15.000,00 euro. 

 

Vari interventi si susseguono cercando e chiedendo di capire le ragioni le procedure i protocolli e l’utilizzo dei 
dati raccolti, dove, quando, e da chi saranno svolti. Al momento attuale con le conoscenze attuali non 
emergono le condizioni per aderire alla richiesta. Quando avremo più dati a disposizione sarà nostra cura 
rivalutare la richiesta. 

 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 16.50 
                                                                   

 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 17.01.2025 
 


